

運動理念である綱領を読み解き運動に邁進を 第65回 全国大会開催



5月23日、都内で「全日本同和会 第65回全国大会」が開催された。全国各地から幹部や指導者・会員900名近くが参考集、国會議員をはじめ多くの来賓、行政関係者を迎えて開催された大会は、同和問題の完全解決に向けた新たな歴史の1ページを刻んだ。

第65回全国大会は、文京区文京シビック大酒店にて行われた。都連から古賀会長をはじめ、都連役員や各支部員、企業会員、行政担当者ら多くが参考集し、大会に臨んだ。

石戸俊也茨城県連会長は、「全國大同和会は、荒井正記全国総務委員長（大阪府連会長）が開

国は平成28年12月16日に「部落差別の解消の推進に関する法律」を施行し、現在もなお部落差別が存在すると明記しました。国及び地方公共団体の責務を明められなりません。（要旨）



■全国会長挨拶
松尾 信悟全国会長

第一に、部落差別の本質は生じによる差別である。第二に、本問題は基本的人権を尊重する民主主義の重要な課題である。第三に、本問題の解決は国の責務であり、同時に国民的課題であるとし、この認識等は全日本同和会の運動理念であるとし、



三宅伸吾参議院議員

「部落差別の解消の推進に関する法律」を施行し、現在も部落差別が存在するということを明確化するとともに、国及び地方公共団体の責務を明らかにしたが、依然として社会のあらゆる場面において、同和問題をはじめにし、啓発、教育の推進、相談体制の充実等、同和問題の解決へ向けた取り組みを進めています。これまでの同和教育で積み上げてきた成果と手法を基に、あらゆる差別を無くし、人々の人権尊重の意識を高めることが重要です。

今後も創立の原点に立ち返り、の無い社会づくりに邁進して参ります」との祝辞を賜った。また、山本大地衆議院議員ら議員の皆さまが来場され、励ましをいただきました。

廣全國常任理事が書記に、古賀恒樹全国常任理事（東京都連会長）・古長明全国常任理事（福島県連会長）が議事録署名人に就いた。それぞれ選出され、議事が進められた。

は「今後も全日本同和会の発展、並びに人権問題の早期解決へ向けて努力してゆく」と、就任の決意を述べた。

続いて荒井正記全国大会運営委員長によつて令和7年度宣言案、決議案が発表され、こちらも満場一致で可決成立した。

終わりに、桑原正則全国副会長より「本日承認された決議に

基づき、皆さんが各地にて同和運動に邁進、ご活躍されることを祈念します」と閉会の辞を述べ、第65回全国大会は終了した。



方針案、事業計画案、予算案、重点努力目標案が村上駿太郎全

議事録署名人に就いた。それぞれ選出され、議事が進められた。

は「今後も全日本同和会の発展、並びに人権問題の早期解決へ向けて努力してゆく」と、就任の決意を述べた。

続いて荒井正記全国大会運営委員長によつて令和7年度宣言案、決議案が発表され、こちらも満場一致で可決成立した。

終わりに、桑原正則全国副会長より「本日承認された決議に

基づき、皆さんが各地にて同和運動に邁進、ご活躍されることを祈念します」と閉会の辞を述べ、第65回全国大会は終了した。



題字 松尾正信

東京 東京都連機関紙 全日本同和会 東京都連合会

発行所

Tel 169-0074
東京都新宿区北新宿1-1-15 リービル5階
Fax (03) 6279-3407
E-mail info@tokyo-douwa.com
URL http://www.zennihondouwakai-tokyotoren.jp/

発行責任者：全日本同和会東京都連合会
編集責任者：畠山 勝彦

定価 年間 4,000円（振込料別）
振込先 みずほ銀行 大泉支店
普通 1399198

当会についてのお問い合わせは、東京都連または下記本部まで
全日本同和会全国本部
〒100-0014
東京都千代田区永田町2-17-10
サンハイム永田町502号
Tel (03) 3580-0367
Fax (03) 3580-7304

「今一度綱領を読み解き、運動に邁進してゆかなければならない」と、同和問題完全解決へ向け、力強く開会を宣言した。続いて荒井正記全国総務委員長として、全国各ブロックより10名を運営委員に選出し、別室にて協議の場が持つてきました。

次いで、松尾信悟全国会長が挨拶に立ち、未だに結婚や就職問題を中心とする心理的差別は後を絶たず、昨今ではインターネットを悪用した差別が新たな問題となつてきています。会の辭で、本日の大会で、運動の要である「活動方針」「重点」を刻んだ。

次いで、石戸俊也茨城県連会長は、「あん」で伝えたかったことと題して、明治学院大学国際学部教授で、作家・歌手でもあるドリアン助川氏により、一ネットを悪用した差別が新たな問題となつてきています。会の辭で、本日の大会で、運動の要である「活動方針」「重点」を刻んだ。

次いで、記念講演へと移った。講演は、「生きることの、もうひとつ意味、ハンセン病小説『あん』で伝えたかったこと」と題して、明治学院大学国際学部教授で、作家・歌手でもあるドリアン助川氏により、一ネットを悪用した差別が新たな問題となつてきています。会の辭で、本日の大会で、運動の要である「活動方針」「重点」を刻んだ。

祝電披露では、坂本哲志衆議院議員をはじめ多くの国会議員や地方議員、都議会議員、そして吉村洋文大阪府知事をはじめ、服部誠太郎福岡県知事など、多くの首長の皆さまより、祝電を賜つた。

次いで、記念講演へと移った。講演は、「生きることの、もうひとつ意味、ハンセン病小説『あん』で伝えたかったこと」と題して、明治学院大学国際学部教授で、作家・歌手でもあるドリアン助川氏により、一ネットを悪用した差別が新たな問題となつてきています。会の辭で、本日の大会で、運動の要である「活動方針」「重点」を刻んだ。

祝電披露では、坂本哲志衆議院議員をはじめ多くの国会議員や地方議員、都議会議員、そして吉村洋文大阪府知事をはじめ、服部誠太郎福岡県知事など、多くの首長の皆さまより、祝電を

